



Neues aus dem Rosenwinkel

Die Hauszeitung des DRK Haus am Rosenwinkel

Ausgabe 3 / 2015



Aus dem Inhalt



Ausflug in den
Serengeti Park



Tanztee



Kürbisschnitzen



Unsere
Auszubildende
Mizgin

Das Frischemobil der Firma Heineking



Seit September diesen Jahres kommt das Frischemobil der Firma Heineking in regelmäßigen Abständen zu uns auf den Hof. Der Verkaufswagen wird von unseren Bewohnern immer schon sehnsüchtig erwartet, denn dort können sie nach Herzenslust stöbern und Lebensmittel (sehr begehrt ist Schokolade!!) oder auch kleine Dinge des täglichen Lebens erwerben.

